

Bonjour Josie,

Maryse Martinez nous a informés de ces poursuites scandaleuses engagées contre toi. La présidence du MRAP t'apporte bien évidemment son soutien plein et entier, et exige l'arrêt de ces poursuites.

La lutte contre le fascisme rampant est hélas d'une nécessité constante et le moindre relâchement dans notre vigilance se traduit par de nouvelles avancées du FRN.

La soi-disant "dédiabolisation" de ce parti s'arrête aux déclarations de Grégoire de Furnas suggérant en plein séance de l'Assemblée Nationale « *Qu'il(s?) retourne(nt?) en Afrique* ».

Très franchement, singulier ou pluriel, le racisme est là !

Que disent-ils d'autre lorsqu'ils refusent qu'un bateau plein de réfugié.e.s puissent accoster en France ?

Et ils le pensent si fort qu'on les entend « Qu'ils meurent en méditerranée, ça découragera les autres ! »

Ton combat, notre combat est noble, continuons-le ! No pasaran !  
[...]

Amitiés antiracistes et internationalistes  
François Sauterey - coprésident du Mrap